

LOCAL | Política

El PSOE hace una autovaloración "muy positiva" de los tres años de Susana Díaz al frente del gobierno de la Junta

Mármol destaca la notoria mejoría de las relaciones con el ejecutivo autonómico tras el cambio del gobierno municipal en mayo de 2017

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 23 de julio de 2018 - 20:54



La parlamentaria andaluza del PSOE, Sonia Ruiz, y senador, alcalde de Priego y secretario general del PSOE de la localidad, José Manuel Mármol, han realizado una valoración “muy positiva” de los tres años de gobierno de Susana Díaz al frente del ejecutivo autonómico.

Un periodo que ha supuesto un avance, “en la igualdad de oportunidades que promueven los socialistas en nuestra comunidad autónoma”, como así afirmaba Mármol, que añadía que desde el cambio en el gobierno municipal que se produjo en mayo de 2017, “las

relaciones con la Junta han mejorado de forma notoria, gracias a la eliminación de esa política de crispación y enfrentamiento continuo que tenía el PP de Priego con la administración andaluza”.

Según Mármol, “esa normalización de relaciones”, ha permitido el desbloqueo de proyectos importantes como el Molino de los Montoro, una apuesta de casi 1,5 millones de euros, así como la concesión de un ciclo formativo relacionado con el turismo y un bachillerato de adultos.

Como adelantaba Mármol, “también se está trabajando para tener mejoras en el ámbito sanitario y en infraestructuras, reclamando a la administración autonómica todo aquello que nos corresponde”, aprovechando la ocasión para agradecer al gobierno de Susana Díaz, los planes de empleo, que en el caso de Priego han beneficiado a más de 100 personas, las lanzaderas de empleo y los servicios sociales, que a juicio de Mármol, hacen que ese balance de la colaboración entre la Junta y el Ayuntamiento prieguense, “sea positivo, sea enriquecedor.

Por su parte, Sonia Ruiz incidía en los cuatro pilares que sustentan el estado del bienestar en Andalucía como son el empleo, la educación, la sanidad y las políticas sociales, en los que como afirmaba, “se han conseguido importantes logros en los tres últimos años”.

Así y en relación al empleo, la diputada autonómica hacía alusión a la reducción en medio millón del número de parados desde que Susana Díaz es presidenta, la cifra más baja desde junio de 2009, un reto en el que se sigue trabajando, destacando la importancia que la Junta da a los autónomos, “ya que somos unas de las comunidades que más recursos destina al asesoramiento de los autónomos”.

Mientras, con Ley Andaluza de Fomento del Emprendimiento, Ruiz afirmaba que somos, “la primera comunidad autónoma con un sistema que garantiza la igualdad de oportunidades para aquellas personas que quieran poner en marcha una iniciativa empresarial”.

En cuanto a la sanidad, “la joya de la corona de las políticas de la Junta”, según Ruiz, se mantiene la cartera de servicios, haciendo alusión a los 111 millones de euros que la consejería de Salud ha destinado al Plan de

Verano, con los que se han contratado a casi 18.000 profesionales que van a garantizar la asistencia sanitaria en los 49 hospitales y más de 1500 centros de salud con los que cuenta Andalucía.

Según la parlamentaria socialista, si el servicio de Salud cuenta con el mayor presupuesto de su historia, más de 9.000 millones de euros, “es gracias a la apuesta del gobierno de Susana Díaz por la sanidad pública, que se gestiona desde el diálogo con los profesionales y los usuarios”.

En cuanto a otro de los pilares de las políticas socialistas, la educación, Ruiz ponía de manifiesto que nos encontramos ante una educación, “accesible desde el punto de vista económico, con medidas pioneras como la bonificación al 99% de las matrículas universitarias”, contando con el sistema de becas “más importante del país”.

En relación a las políticas Sociales, Sonia Ruiz fue categórica al afirmar que no hay comunidad autónoma que pueda compararse a Andalucía, “en los recursos que destinamos a la gente más vulnerable, consolidando y ampliando derechos, sosteniendo el 82% del sistema de dependencia”, haciendo referencia a la renta mínima de inserción social, a la que se han destinado 198 millones de euros para atender las necesidades de unas 45.000 unidades familiares, o a la aprobación de la Ley de Servicios Sociales, “una normativa pionera, ya que por primera vez en una comunidad autónoma se ha dado rango de derecho universal a la prestación de servicios sociales”.

Ante tales argumentos, Ruiz concluía que cuando se han cumplido las tres cuartas partes de la legislatura, “es justo reconocer que pese a las dificultades que hemos encontrado en el camino, Andalucía está afrontando su reto, gracias a la estabilidad política, a la estabilidad institucional y a la determinación de Susana Díaz de poner a Andalucía en el lugar que le corresponde”.